

Fecha: 12-06-2024 126.654 Pág.: 5 Tiraje: Cm2: 495,2 VPE: \$6.504.316 Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 El Mercurio - Cuerpo A Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Hunter Biden es declarado culpable de compra y posesión ilegal de arma

Mandatario dijo que "acepta el resultado":

Hunter Biden es declarado culpable de compra y posesión ilegal de arma

El hijo del Presidente de EE.UU. arriesga hasta 25 años de cárcel, tras un juicio que estuvo enfocado en su pasado de consumo de drogas. Su abogado aseguró que podrían apelar contra el veredicto.

THE NEW YORK TIMES y AGENCIAS

Tras un juicio de una semana y varias horas finales de deliberación, los doce jurados del proceso por posesión ilegal de un arma de fuego contra Hunter Biden hallaron culpable al hijo del Presidente de EÉ.UU. de los tres cargos que se le imputaban. Es la primera vez que el hijo de un mandatario en ejercicio es condenado, en un fallo que podría impactar políticamente al candidato demócrata.

Hunter, de 54 años, estaba acusado de mentir en octubre de 2018 cuando no reconoció que consumía drogas en un formulario para comprar un revólver Colt Cobra de calibre 38, que luego guardó durante 11 días. En concreto, se le consideró culpable de declaración falsa al comprar un arma de fuego, declaración falsa en los documentos a mantener en los archivos del vendedor del arma y posesión ilegal de un arma de fuego.

El hijo mayor del Presidente abandonó la sede del tribunal con una sonrisa, tomado de la mano de la Primera Dama, Jill Biden, su madrastra, y por su esposa, Melissa Cohen Biden. En un comunicado, dijo sentirse "más agradecido" que "decepcionado" por el veredicto. Hunter arriesga hasta 25 años de cárcel, aunque al ser su primera infracción y no haber usado el arma para cometer un crimen violento podría enfrentar una pena mucho menor, según The New York Times.

Su abogado, Abbe Lowell, sugirió que podrían apelar y que perseguirán "vigorosamente to-dos los caminos legales disponi-



HUNTER BIDEN también enfrenta otro proceso en California.

bles para Hunter". Durante el juicio, el defensor reiteró en varias ocasiones que el acusado ya no consumía drogas" cuando adquirió el arma, que además 'no estuvo nunca cargada, ni fue sacada ni utilizada durante los once días en que la tuvo en su poder", planteó France Presse.

"Acepto el resultado de este caso y seguiré respetando el proceso judicial", manifestó enfático el Presidente Biden, quien en el pasado ha descartado utilizar su potestad para indultar a su hijo. "Jill y yo amamos a nuestro hijo y estamos muy or-gullosos del hombre que es", agregó el mandatario, para quien este caso se ha convertido en uno de los blancos preferidos de sus rivales políticos, entre ellos, el exmandatario y virtual candidato republicano a la Presidencia, Donald Trump, por lo que el juicio se transformó en un tema político para el Presidente, además de personal.

El equipo de campaña de Trump reaccionó en un comunicado, en el que calificó el fallo como "nada más que una distracción de los crímenes reales de la Familia Criminal Biden".

El republicano James Comer, presidente de una comisión de investigación de la Cámara de Representantes, celebró el veredicto que consideró como "un

respetando el proceso

siempre estaremos ahí

nuestra familia".

JOE BIDEN
PRESIDENTE DE EE.UU

paso responsable que debe ir más allá, hasta investigar a todos los implicados en el entorno de la influencia corruptora de Biden'

Hunter Biden ha estado durante mucho tiempo en la mira de los republicanos, que impulsaron una exhaustiva in-

vestigación dentro del Congreso acusándolo de presunta corrupción y tráfico de influencias, aunque nunca se presentaron cargos en su contra por eso. Sus negocios en China y Ucrania también sirvieron de base para que los republicanos intentaran abrir procesos de juicio político para destituir a su padre, pero sos esfuerzos no prosperaron.

En esa línea, simpatizantes de Trump en redes sociales celebraron el fallo contra el hijo del Presidente, igualándolo con los problemas legales que enfrenta Trump, quien ha sido acusado dos veces por jurados federales y que el 30 de mayo fue declarado culpable de 34 delitos, vinculados con los pagos irregulares a una exactriz porno en el marco de la campaña de 2016.

Adicción a las drogas

El pasado de adicciones de Hunter es otro de los temas que destacan los detractores del Presidente y fue un asunto central del juicio.

La semana pasada, el fiscal reprodujo frag-

mentos de las Acepto el resultado memorias del hijo del mande este caso y continuaré dátario "Beautiful Things", gra-bados por él mismo, en los judicial, mientras Hunter considera apelar. Jill y yo que recuerda momentos de para Hunter y el resto de su adicción en los que buscaba desesperadamente crack.

"Cocinaba (el *crack*) y fumaba. Cocinaba y fumaba", afirma el fragmento extraído del audiolibro y reproducido en la corte.

Por el tribunal pasaron estos últimos días la exesposa de Hunter, Kathleen Buhle, y una exnovia, Zoe Kestan, así como Hallie Biden, viuda de su hermano Beau Biden, fallecido de cáncer en 2015, y con quien el ahora condenado tuvo una relación extramarital tras la muerte de Beau.

Y los problemas legales para Hunter podrían no terminar aquí, pues tiene pendiente otro proceso en California en el que se le acusa de haber evadido el pago de 1,4 millones de dólares en impuestos.